



La Estrella de Coquimbo, 27-VIII-1989 p. 21

000172974  
Región / Económicos - 21

## Murió poeta Andrés Sabella

IQUIQUE.

Victima de un paro cardíaco provocado por un infarto al miocardio, derivado de una enfermedad coronaria de larga data, falleció en la madrugada de ayer el periodista, poeta y escritor Andrés Sabella Gálvez.

Su última actividad fue un zafarrancho que organizó la Hermandad de la Costa en su honor, en el Instituto del Mar. Sabella fue fundador de esa organización y llegó a ser Capitán General, que es la autoridad máxima de la Hermandad en el país.

Al término de esa reunión se retiró al hotel Eben Ezer, donde estaba alojado. El paro le sobrevino cuando se encontraba en el baño, preparándose para afeitarse.

Fue encontrado ayer en la mañana por integrantes del Taller de Estudios Regionales (TER), quienes le habían invitado a lanzar el libro "Santa María del Salitre", acto que se iba a efectuar anoche y que fue suspendido. En la mañana iba a dictar algunas charlas.

El deceso fue comprobado por personal del hospital. El cuerpo fue levantado por orden del juez de turno. Sus restos fueron velados en la Catedral, en donde, a las 20

horas, el Administrador Apostólico, monseñor Ulises Aliaga, ofició un responso. El féretro será enviado hoy a Antofagasta vía LAN Chile y le acompañará una delegación de la Hermandad de la Costa.

### EL HOMBRE

De ideas izquierdistas, mantenía sin embargo excelentes relaciones con la Iglesia Católica y era amigo personal con el arzobispo de Antofagasta, monseñor Carlos Oviedo Cavada. Era un hombre de ideas abiertas y permanentemente dispuesto al diálogo.

Precisamente había contado que había preparado, a pedido de la Iglesia en Antofagasta, algunas oraciones que se iban a incluir en la liturgia.

Su esposa en segundas nupcias, Elba González Vargas, con quien no tuvo descendencia, era profundamente católica y concurrecía a misa diariamente.

De su primer matrimonio tuvo una hija, María Eugenia, de 45 años, quien reside en Santiago.

Por muchos años fue profesor de Literatura del Liceo de Hombres de Antofagasta y después fundó la Escuela de Periodismo de

la Universidad del Norte en donde preparó a numerosos alumnos.

tes que llegaron en busca de consejo.

### VELATORIO

Sabella editó 34 libros, entre poemas, ensayos, novelas y cuentos. Su último libro, "La Luna Redonda", poemas para niños, de Editorial Universitaria, estaba en proceso de impresión. Se pondrá a la venta próximamente.

Vivió en Antofagasta, por muchos años, en calle Uribe 668. Su hogar conocía la visita de numerosos poetas, artistas y jóvenes estudiantes.

Luego de los trámites de rigor, su cuerpo fue enterrado a las 19 horas y se llevó a la Catedral, en donde está siendo velado. A las 20 horas, monseñor Aliaga ofició un responso. Lo mismo se hará hoy, a las 11. A las 12 sus restos serán trasladados a Antofagasta, en donde la comunidad le espera para rendirle su homenaje de admiración por la obra en favor de la literatura nacional.



ANDRES Sabella, cuando estuvo de visita en la redacción de este diario, el viernes. Nuestro director le había obsequiado una caricatura con la cual se ilustró una información sobre su visita. El poeta era también un excelente dibujante y caricaturista.

## Murió poeta Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Murió poeta Andrés Sabella [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)